
 

1° AURONZO MTB CAMP 

Assieme ad Elio Taffarel e a Walter Prataviera e Gino Lirussi dei Velociraptors, stiamo organizzando il primo 

mtb camp estivo per i ragazzi della Torpado Victoria Bike e dei Velociraptors. 

 

Le informazioni importanti sono queste: 

1) Le date del camp. Dal 01 al 08 agosto 2013; 

2) Il luogo del camp e la casa che ospiterà i ragazzi ed accompagnatori. Si tratta della Casa Alpina di 

Auronzo di Cadore (loc. Giralba) di proprietà della parrocchia della Cattedrale di Vittorio Veneto, 

che il parroco Don Silvano ci ha gentilmente messo a disposizione. 

3) La presenza della famiglia Taffarel per la gestione della casa ed in particolare della cucina. La 

presenza garantita del sig. Valter Prataviera e del sig. Gino Lirussi dei Velociraptors. La presenza di 

altri accompagnatori ed istruttori. 

4) Costo: variabile, a seconda del numero di persone iscritte e della tassa di soggiorno (*) da un 

minimo di € 175,00 a € 200,00. Il secondo fratello avrà diritto ad uno sconto del 50% sulla quota di 

iscrizione. 

5) Preiscrizioni: saranno accettate le preiscrizioni al camp dal 4 al 30 aprile, con versamento di una 

caparra di € 75,00 da consegnare al presidente Walter Vendramin. 

6) Programma delle giornate: ginnastica di risveglio muscolare, colazione, escursione lunga, rientro e 

docce, pranzo, attività varie, merenda, altre attività, cena, attività. Programma variabile a seconda 

delle condizioni meteo. Programma in fase di definizione. 

Domenica 4 agosto: trasferta a Velo Veronese per la 12^ prova di Veneto Cup. Rientro nel tardo 

pomeriggio. 

7) Chiusura iscrizioni: dopo il 30 aprile, verranno aperte le iscrizioni anche a ragazzi appartenenti ad 

altre squadre, fino al raggiungimento del limite massimo di capienza della struttura. 

8) Altre informazioni:  verrà preparato un documento completo con tutte le informazioni necessarie, i 

programmi delle giornate, i consigli su cosa portare, il regolamento, ecc.  

 

(*) Tassa di soggiorno: il Comune di Auronzo intende richiederla a partire da quest'anno. Non esiste ancora 

una delibera in tal senso. 


